

Émetteur:

MT-Solutions
Quartier Coleah
Secteur Terrasse Rue M.A.004
CONAKRY

Tél.: 00244623646455
Email: callcenter@mt-solutions.africa
Web: www.mt-solutions.africa

Adressé à:

Ambassade d'Allemagne

par le client en présence de Cédric

Montants exprimés en Franc Guinéen

Désignation	TVA	P.U. HT	Qté	Total HT
<u>INSTALLATION DE CHANTIER (fft) :</u> * Approvisionnement des différents matériaux. * Mise en place de protection lors des travaux. * Nettoyage en cours et à la fin des travaux.	18%	6 000 000	1	6 000 000
<u>SITE INSTALLATION (fft):</u> * Supply of different materials. * Installation of protection during works. * Cleaning in progress and at the end of the work.	18%	1 500 000	1	1 500 000
<u>DEMOLITION (m2) :</u> * Démolition et évacuation des gravats.	18%	240 000	51.94	12 465 600
<u>MURS (m2) :</u> * Fourniture et rehaussement des murs en agglos creux 15 cm.	18%	75 000	90.84	6 813 000
<u>WALLS (m2):</u> * Supply and enhancement of 15 cm hollow chipboard walls.	18%	82 600	56.47	4 664 422
<u>CREPISSAGE (m2) :</u> * Fourniture et application d'un crépis sur les parties des murs rehaussés.				
<u>CREPISSAGE (m2):</u> * Fourniture and application of a plaster on the parts of the raised walls.				
<u>PEINTURE MURS (m2) :</u> * Fourniture et application de deux couches de peinture sur les murs rehaussés. <i>Couleur selon le choix du client.</i>				
<u>WALL PAINTING (m2):</u> * Supply and application of two coats of paint on the raised walls. <i>Color according to customer's choice</i>				
<u>CHARPENTE METALLIQUE (u) :</u> * Fourniture et réalisaton d'une charpente métallique avec des barres de tube 80/40.				
<u>METAL FRAMEWORK (u):</u>				

* Supply and construction of a metal frame with 80/40 tube bars.	18%	210 000	12	2 520 000
<u>TOITURE (m2) :</u> * Fourniture et pose de tuile bac acier, de longueur 5.80 m et une épaisseur 0.50. <i>Dimension 1 (16.39 m x 5.95 m) voir plan</i>	18%	1 067 200	24	25 612 800
<u>ROOF (m2) :</u> * Supply and installation of steel deck tiles, 5.80 m long and 0.50 thick. <i>Dimension 1 (16.39 m x 5.95 m) see plan</i>				
<u>TOITURE (m2) :</u> * Fourniture et pose de tuile bac acier, de 8.80 m de longueur épaisseur 0.50. <i>Dimension 2 (8.80 m x 7.71 m) voir plan</i>	18%	1 619 000	12	19 428 000
<u>ROOF (m2) :</u> * Supply and installation of steel deck tile, 8.80 m long, 0.50 thick. <i>Dimension 2 (8.80 m x 7.71 m) see plan</i>				
<u>ACCESOIRS (fft) :</u> * Fourniture et pose des crochets pour le rattachement des feuilles de tôle à la charpente. * Disque à coupé * Paquet de baguette * Barre de cornière diamètre 50	18%	2 400 000	1	2 400 000
<u>ACCESSORIES (fft) :</u> * Supply and installation of hooks for attaching sheet metal to the frame.. . * Cut disc * Baguette package * Angle bar diameter 50				
<u>PORTE (u) :</u> * Fabrication et pose d'une porte métallique. <i>Dimension 2.00x2.10 voir plan.</i>	18%	3 360 000	1	3 360 000
<u>DOOR (u) :</u> * Manufacture and installation of a metal door. <i>Dimension 2.00x2.10 see plan.</i>				
<u>FENETRE (u) :</u> * Fabrication et pose de fenêtre d'aération métallique. <i>Dimension 50/50</i>	18%	400 000	2	800 000
<u>WINDOW (u) :</u> * Manufacture and installation of metal ventilation window. <i>Dimension 50/50</i>				
<u>PLAFOND (m2) :</u> * Fourniture et pose d'une armature métallique renforcée. * Fourniture et pose d'une plaque de placo-plâtre . * Application d'un enduit pour finition +ponçage.				
<u>CEILING (m2) :</u> * Supply and installation of a reinforced metal frame. * Supply and installation of a plasterboard.				

* Application of a coating for finishing + sanding.	18%	380 000	34.8	13 224 000
PEINTURE PLAFOND (m2) : * Fourniture et application d'un primaire d'accrochage pour plaque de plâtre BA13. * Fourniture et application de deux (2) couches de peinture blanche au plafond.	18%	49 000	34.8	1 705 200
CEILING PAINT (m2) : * Supply and application of a primer for BA13 plasterboard. * Supply and application of two (2) coats of white paint to the ceiling.				
TRAPPE (unité) : * Pose de trappes de visite pour avoir accès dans le plafond.	18%	1 050 000	3	3 150 000
HATCH (unit) : * Installation of inspection hatches to gain access to the ceiling.				
BETON ARMEE (m3) : * Fourniture et réalisation d'un béton de sol dosé à 350 kg/m3 sur la partie concernées (voir plan).	18%	4 000 000	0.55	2 200 000
REINFORCED CONCRETE (m3) : * Supply and realization of a ground concrete dosed at 350 kg / m3 on the part concerned (see plan).				
CHAINAGE (m3) : * Fourniture et réalisation d'un chainage en béton armée de 15x20 dosé à 350 kg/m3 sur l'ensemble des murs périphériques.	18%	4 000 000	1.29	5 160 000
CHAINING (m3) : * Supply and realization of 15x20 reinforced concrete chaining dosed at 350 kg / m3 on all the surrounding walls.				
CONCERTINAS (fft) : * Dépose et pose des concertinas.	18%	3 500 000	1	3 500 000
CONCERTINAS (fft) : * Removal and installation of concertinas.				

Règlement TTC par chèque à l'ordre de MT-Solutions envoyé à

Quartier Coleah
Secteur Terrasse Rue M.A.004
CONAKRY

Total HT	114 503 022
Total TVA 18%	20 610 543,96
Total TTC	135 113 565,96

Règlement par virement sur le compte bancaire suivant:

Banque: SKYE BANK
Numéro de compte: 0197870201
Adresse: KALOUM
Nom du propriétaire du compte: MTS GUINEE SARL
Code IBAN: FR16 0121 0201 9787 0201 89
Code BIC/SWIFT: 012

Cachet, Date, Signature et mention "Bon pour Accord"